



SNTE promoverá iniciativa para reemplazar Usicamm

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) informó que en enero espera ingresar a través del Poder Legislativo la iniciativa que sustituirá a la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros (Usicamm). En un comunicado, el secretario general de la asociación laboral, Alfonso Cepeda Salas, recordó que hay una comisión mixta de trabajo del gremio con la Secretaría de Educación Pública, en la cual han realizado reuniones en los últimos meses para abordar el tema. "En enero estaremos listos para ingresar la iniciativa por la Cámara de Diputados o el Senado, ya que es un tema fundamental", recalcó. Durante el encuentro de la unidad magisterial de la sección 50 del SNTE, Cepeda Salas dialogó con secretarios generales delegacionales, quienes enfatizaron que el fin de la Usicamm es necesario por los obstáculos que representa.

De la Redacción